

Cuba s'installe salle des associations

Publié le 14/10/2020 à 06:25 | Mis à jour le 14/10/2020 à 06:25



Olivier Préel au centre et les amis du Point lecture.

© Photo NR

Depuis samedi dernier, le Ternysien Olivier Préel expose ses photos de voyage à Cuba, à la demande de l'association Les Amis du point lecture. Participant à des ateliers de danses cubaines, il a voulu aller au pays de la salsa. En 2017, il est parti une quinzaine de jours avec des membres de l'association de danse, puis y est retourné en 2018 avec un professeur de salsa de Marseille.

Hébergé chez l'habitant à Santiago, en « casas particulares », il a pu s'imprégner des différents paysages et coutumes locales. « *C'est magnifique, même si c'est très usé, faute d'entretien. Le séjour est sécurisé car si un local attaque un touriste il va en prison illico. Les habitants sont accueillants. Ils sont logés et reçoivent des tickets de rationnement en début de mois pour assurer le minimum vital. Après ils se débrouillent. Ils ont tous un métier et les études sont gratuites* », explique le globe-trotter photographique.

Olivier Préel s'est formé en autodidacte à la photographie en 2013 et a participé pendant trois ans à des ateliers de photographie numérique de l'École d'art de Blois (Fondation du doute). Il est membre de l'Association de chasse photographique en région Centre - Val de Loire (ACPC), et une sélection de ses clichés a été exposée au Festival de la photo animalière et de nature à Montier-en-Der. Il a également présenté ses photos dans une exposition privée à Amboise en 2019. Il prépare actuellement une présentation d'un voyage en janvier au Rwanda, à partir des 4.000 photos ramenées.

Exposition à la salle des associations, rue Saint-Père jusqu'au samedi 7 novembre. Ouvert le mardi de 16 h à 18 h et le samedi de 11 h à 13 h. Entrée libre.